

**Ich lehre an
der VHS
Hessisch.**

Man kann nie genug Sprachen lernen!

Schon als Kind war ich fasziniert von Wörtern. Später entdeckte ich die Liebe zu anderen Sprachen, zum Übersetzen und zum Unterrichten von Latein, Englisch und Deutsch.

Als ausgebildete Schauspielerin und Historikerin schreibe ich seit Jahren Solotheaterprogramme, durch die ich den Zuschauern das Eintauchen in die Welt vor allem der Frankfurter und der hessischen Vergangenheit ermögliche. Oft setze ich dabei die lokale Mundart ein – und freue mich immer wieder darüber, welch großen Anklang sie bei Einheimischen und Auswärtigen findet.

All diese Erfahrungen und Interessen möchte ich gerne in meinem neuen Projekt, dem Hessisch-Kurs, mit Ihnen teilen, wenn wir gemeinsam die Schönheiten der Mundart in ihrer großen Vielfalt entdecken und wiederentdecken.

Mir liegt es am Herzen, Ihnen die intelligenten, witzigen, romantischen aber auch ganz bodenständigen Facetten der hessischen und frankfurterischen Sprache und Lebenskultur nahezubringen. Da ich regelmäßig auf der Bühne oder im Hörsaal stehe und immer mein Publikum bei Laune halte, wird es garantiert nicht langweilig. Lassen Sie sich überraschen!

Ihre Katharina Schaaf

